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PROCES VERBAL DU BUREAU DIRECTEUR DU JEUDI 7 MARS 2024 
Présents : Maryse BARGUÈS, Didier BIZORD, Valérie DUPIN, Alain LEHOUX, Patricia RAYMONDEAU. 
Excusés : Bruno FLEURY, Régine HANDY, Matthieu GONDELLON 
Assiste :  Mikaël VIRE  

Le quorum étant atteint, le Bureau Directeur peut valablement délibérer 
La séance est ouverte à 19h00 en visioconférence, sous la présidence de Didier BIZORD 

 

ADMINISTRATIF 
 

 Le PV du BD du 1ER Février 2024 est approuvé à l’unanimité par les membres du Bureau Directeur présents 
 
POINT BEACH – COUPE DES TERRITOIRES – VALERIE DUPIN 
 

 Coupe des territoires : 
 Réunions audio prévues la semaine prochaine avec Béatrice DELBURG, Sébastien AVRIL et Maxime DUZAN pour déterminer quels stages pourraient 

être mis en place pour préparer la coupe des territoires 
Plusieurs possibilités : 

 Stage les 5/6 avril dont le lieu restera à déterminer avec une difficulté pour trouver des joueurs et joueuses compte tenu du délai  
 Stage de préparation et sélection F : 13 et 14 avril  

              Stage de préparation et sélection M : 20 et 21 avril 
Ces dates sont sur des dates de report permettant ainsi plus de possibilité d’avoir des joueurs et joueuses présentes. Aujourd’hui une trentaine de per-
sonnes identifiées sur ces championnats de niveau National pour faire du Beach 

 Organisation sur des ½ journées de travail  
 ETB Lacanau les 7,8,9 juin  
 Coupe de France 29 et 30 juin  

 Inter Comités : 3 comités (24, 33, 40) à ce jour sont inscrits, chacun ayant constitué une équipe masculine et une équipe féminine comme le règlement le demande.  
Les échanges de mail mettent en évidence une difficulté non seulement pour trouver une date commune sur la première semaine des vacances scolaires en rem-
placement de la seule date proposée qui était le 1er mai, mais aussi une plage horaire pour une audio de mise en commun. 

 
Une question est en suspend et en attente de réponse de Paul MAURIOUX : il s’agit de savoir s’il y a la possibilité pour la Ligue Nouvelle-Aquitaine d’avoir trois 
représentants au tour inter régional, ce qui permettrait au 3 comités de s’y rendre directement sans que la Ligue ait besoin d’organiser un tournoi inter comité au 
préalable  
Reste toujours la possibilité aux comités de se rendre le 9 mai à Lacanau : 2 triangulaires avec 3 équipes filles et 3 équipes garçons  
Piste de réflexion pour l’avenir : devant la volonté fédérale d’inscrire aujourd’hui ces inter comités comme un acte de détection dans le Beach à hauteur du hand à 
7, la ligue se doit d’être un acteur présent sur le territoire et doit s’engager à accompagner les comités (formation), d’autant qu’il y a aussi probablement des clubs 
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intéressés par le Beach. Plusieurs scénarios sont à imaginer. Une proposition de prise en charge de la gestion des inter comités Beach par l’ETR pourrait être 
abordée au prochain CA  

 
COC- SITE RECEVANT LES FINALITES DES CHAMPIONNATS REGIONAUX – MIKAËL VIRE 
 
Un point est fait par Mikaël VIRE suite à la réunion de la commission COC  

 7 candidatures : Lormont, Caudéran, Bazas, Carbon-Blanc, Isle, Moncoutant et Confolens  
 Après étude des dossiers le choix de la COC se porte vers Moncoutant, plusieurs raisons pour ce choix :  

 Alternance entre comités (les finalités 22/23 ont eu lieu en Gironde). 
 Il y a l'EBT en Gironde le même weekend. 
 La salle de Moncoutant est la plus grande parmi les 3 candidatures restantes (hors 33). 
 Isle a reçu les régionales du Hand Ensemble. 

 A l’unanimité des membres du bureau directeur présents, le site de Moncoutant est validé pour recevoir les finalités régionales 
 

 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h30 
Didier BIZORD        
Président de la Ligue Nouvelle-Aquitaine de Handball 

 
 

Patricia RAYMONDEAU 
Secrétaire Générale de la Ligue Nouvelle-Aquitaine de Handball 
 

 

Diffusion : Mise en ligne sur le site de la Ligue. 
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